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Zur Sitzung am Gremium 

29.11.2023 Ausschuss für Schule und Bildung 

30.11.2023 Betriebsausschuss Gebäudemanagement 
 
 
 

Planungen zur Gesamtsanierung der Else Lasker-Schüler Gesamtschule 

konkretisieren 

Antrag der SPD-Fraktion vom 22.11.2023 
 
 
 

Sehr geehrte Frau van der Most, 
sehr geehrter Herr Gabriel-Simon, 
 
die SPD-Ratsfraktion beantragt, die o. g. Ausschüsse mögen beschließen: 
 

1. Die Verwaltung wird hiermit aufgefordert, zu den nächsten Sitzungen der o. g. 
Gremien darzustellen, wie die Sanierung der Else Lasker-Schüler Gesamtschule, 
inklusive der temporären Unterbring in einem Ausweichquartier, geplant ist und 
hierzu einen Zeit- und Kostenplan aufzuzeigen. 
 

Begründung: 
Die Schulgemeinschaft der Else Lasker-Schüler Gesamtschule braucht dringend eine 
verlässliche Perspektive zur Grundsanierung der Schulgebäude, und somit fordern wir die 
Verwaltung auf, eine verlässliche Planung bzgl. eines Interimsgebäudes für die Dauer der 
Gesamtsanierungsmaßnahmen vorzulegen.  
 
Die Sanierung dieser Schulbaumaßnahme wird nun schon seit vielen Jahren immer wieder 
zeitlich nach hinten verschoben. Dieses bringt nicht nur große Probleme für die 
Schulgemeinschaft mit sich, auch die Gebäudesubstanz verschlechtert sich weiter, und so 
kommt es in zunehmendem Maße zu sehr umfangreichen und kostenintensiven 
Instandsetzungsmaßnahmen, wie zuletzt die Heizungsreparatur im Altgebäude.  



 
Die Prüfung, ob das ehemalige Fernmeldeamt als schulisches Ausweichquartier für die Else 
Lasker-Schüler Gesamtschule zur Verfügung stehen könnte, läuft nun schon seit Beginn des 
Jahres 2021. Wir erwarten auch hierzu endlich eine verlässliche Aussage. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Susanne Giskes Jannis Stergiopoulos 
Schulpolitische Sprecherin der 
SPD-Ratsfraktion 

Sprecher der SPD-Ratsfraktion im 
Betriebsausschuss Gebäudemanagement 
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